
Efforçons-nous de passer par la porte étroite!

Lectures de la messe

Première lecture

« Chacun, qu’il soit esclave ou libre, sera rétribué par le Seigneur selon le bien qu’il aura
fait » (Ep 6, 1-9)

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Éphésiens

Frères,
par respect pour le Christ, soyez soumis les uns aux autres.
    Vous, les enfants,
obéissez à vos parents dans le Seigneur,
car c’est cela qui est juste :
    Honore ton père et ta mère,
c’est le premier commandement qui soit assorti d’une promesse :
    ainsi tu seras heureux
et tu auras longue vie sur la terre.
    Et vous, les parents,
ne poussez pas vos enfants à la colère,
mais élevez-les en leur donnant une éducation et des avertissements
inspirés par le Seigneur.
    Vous, les esclaves, obéissez à vos maîtres d’ici-bas
comme au Christ,
avec crainte et profond respect,
dans la simplicité de votre cœur.
    Ne le faites pas seulement sous leurs yeux,
par souci de plaire à des hommes,
mais comme des esclaves du Christ
qui accomplissent la volonté de Dieu de tout leur cœur,
    et qui font leur travail d’esclaves volontiers,
comme pour le Seigneur et non pas pour des hommes.
    Car vous savez bien que chacun, qu’il soit esclave ou libre,
sera rétribué par le Seigneur
selon le bien qu’il aura fait.
    Et vous, les maîtres,
agissez de même avec vos esclaves,
laissez de côté les menaces.
Car vous savez bien que, pour eux comme pour vous,
le Maître est dans le ciel,
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et il est impartial envers les personnes.

            – Parole du Seigneur.

Psaume

(Ps 144 (145), 10-11, 12-13ab, 13cd-14)

R/ Le Seigneur est vrai en tout ce qu’il dit. (Ps 144, 13a)

Que tes œuvres, Seigneur, te rendent grâce
et que tes fidèles te bénissent !
Ils diront la gloire de ton règne,
ils parleront de tes exploits.

Ils annonceront aux hommes tes exploits,
la gloire et l’éclat de ton règne :
ton règne, un règne éternel,
ton empire, pour les âges des âges.

Le Seigneur est vrai en tout ce qu’il dit,
fidèle en tout ce qu’il fait.
Le Seigneur soutient tous ceux qui tombent,
il redresse tous les accablés.

Évangile

« On viendra de l’orient et de l’occident, prendre place au festin dans le royaume de Dieu »
(Lc 13, 22-30)

Alléluia. Alléluia.
Par l’annonce de l’Évangile,
Dieu nous appelle à partager
la gloire de notre Seigneur Jésus Christ.
Alléluia. (cf. 2 Th 2, 14)

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

En ce temps-là,
    tandis qu’il faisait route vers Jérusalem,
Jésus traversait villes et villages en enseignant.
    Quelqu’un lui demanda :
« Seigneur, n’y a-t-il que peu de gens qui soient sauvés ? »
Jésus leur dit :
    « Efforcez-vous d’entrer par la porte étroite,
car, je vous le déclare,
beaucoup chercheront à entrer
et n’y parviendront pas.
    Lorsque le maître de maison se sera levé
pour fermer la porte,
si vous, du dehors, vous vous mettez à frapper à la porte,
en disant :
“Seigneur, ouvre-nous”,



il vous répondra :
“Je ne sais pas d’où vous êtes.”
    Alors vous vous mettrez à dire :
“Nous avons mangé et bu en ta présence,
et tu as enseigné sur nos places.”
    Il vous répondra :
“Je ne sais pas d’où vous êtes.
Éloignez-vous de moi,
vous tous qui commettez l’injustice.”
    Là, il y aura des pleurs et des grincements de dents,
quand vous verrez Abraham, Isaac et Jacob, et tous les prophètes
dans le royaume de Dieu,
et que vous-mêmes, vous serez jetés dehors.
    Alors on viendra de l’orient et de l’occident,
du nord et du midi,
prendre place au festin dans le royaume de Dieu.
    Oui, il y a des derniers qui seront premiers,
et des premiers qui seront derniers. »

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs dans le Seigneur Jésus-Christ, rendons grâce à notre Dieu pour le souffle de vie
renouvelé et la possibilité de méditer sa Parole. Aujourd’hui, le Seigneur nous enseigne que le plus
important n’est pas de savoir combien de personnes seront sauvées mais de nous efforcer à être
sauvé.

En effet, Jésus Christ en laissant la question posée dans l’évangile sans réponse, nous donne de
comprendre qu’elle n’en a pas. Alors le plus important pour chacun, c’est que peu importe qu’il y ait
un grand ou un petit nombre notre préoccupation doit être de nous efforcer à en faire partie. Dieu
ne recherche pas la quantité mais la qualité, c’est cela la porte étroite ; celle où ne peuvent passer
que des personnes répondant à des critères spécifiques. Connaître le Christ c’est certes la base mais
ce n’est pas suffisant. Alors la question importante aujourd’hui c’est Comment nous efforçons-nous à
vivre selon la Parole de Dieu et comment utilisons-nous au quotidien les connaissances que nous
avons de Jésus ?

Il est vrai que le Christ est mort pour tous les hommes et par lui nous avons le salut. Il est donc là à
notre porté mais nous devons nous montrer intéresser en nous efforçant chaque jour à marcher vers
lui. La parole de Dieu et ses exigences constituent l’étroite porte d’entrée. S’efforcer de passer par
la porte étroite signifie passer par le chemin que peu de personnes empruntent parce qu’il est
jonché d’obstacle ; cela signifie que nous faisons plus que des choses évidentes, nous allons au-delà
de ce que tout le monde peut faire pour nous battre à accomplir ce que beaucoup évitent.

Prenons par exemple le second commandement de l’amour : « tu aimeras ton prochain comme toi-
même. » ; le prochain étant tout simplement l’autre qui n’est pas moi, je comprends qu’il me faut
aller au-delà d’aimer mes amis et proches, ce qui est très évident, pour aimer tout le monde
indépendamment de ce qu’ils ont fait ou n’ont pas fait. Voilà un effort que nous devons fournir en ce
siècle, aimer ceux que nous considérons comme des ennemis, prier pour eux et les secourir
lorsqu’ils sont dans le besoin.



Prenons un autre cas, celui du cinquième des 10 commandements : « tu ne tueras pas ». Beaucoup
de personnes sont incapables de lever personnellement la main pour ôter la vie. Mais que faisons-
nous de nos mensonges, nos paroles blessantes qui atteignent le cœur du prochain comme des
poignards ? L’effort que nous devons fournir c’est celui de valoriser l’autre, nous efforcer à ce
qu’autour de nous même les personnes les plus tristes retrouvent la joie.

Entrer par la porte étroite c’est donc aussi se battre à ne pas agir selon son humeur, ses sentiments
ou même selon ce que la société veut faire passer pour normale mais c’est d’agir toujours selon ce
qui est juste du point de vue de notre Dieu car comme Saint Paul le dis, nous devons faire le bien
non pas pour plaire aux hommes mais pour plaire à Dieu.

Prions

Père Saint et Bon, je te remercie de me rappeler que ma conversion n’est pas encore achevée.
Donne-moi le courage de toujours oser faire plus et chaque jour fournir l’effort qu’il faut pour me
rapprocher encore plus de mon salut.

Intercession

Seigneur, nous te confions tous ceux à qui l’Évangile a été prêché mais qui ont toujours de la
réticence à se convertir. Daigne laisser descendre sur eux l’Esprit Saint, qu’ils soient renouvelés et
renaissent dans une vie de foi en ton Fils Jésus.

Maman Marie, intercède pour tes enfants.

Exercice spirituel

Identifier une bonne action qui nous parait particulièrement difficile et l’intégrer dans notre
quotidien.   

Bebissi Stéphanie
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